

平成 23 年 3 月 23 日

医療機関各位



EPA 製剤『イコサペント酸エチル粒状カプセル 300mg・600mg・900mg 「日医工」』  
の生産遅延及び減産に関するお詫び

東日本大震災の被災者の皆様に対し、謹んでお見舞い申し上げますとともに、被災地の日も早い復興を心からお祈り申し上げます。

さて、ご愛顧賜っております、EPA 製剤『イコサペント酸エチル粒状カプセル 300mg・600mg・900mg 「日医工」』につきましては、需要増にお応えすべく懸命にフル生産を続けて参りましたが、この度の震災により、EPA 原料工場（茨城県）がその影響を受け減産状態となり、また、EPA 製剤工場（静岡県富士宮市）におきましても、計画停電等による生産遅延及び減産を強いられる事態となっております。

不測の事態とは言え誠に申し訳ございませんが、ご使用量の供給継続が困難な状況となりましたことをご報告申し上げますとともに、ご迷惑をお掛け致します事、深くお詫び申し上げます。

尚、現状から大幅な減産となる見通しでございますことから、急ぎご連絡をさせて頂いた次第です。

備考

EPA 製剤工場では拡張工事が進行中であり新規設備導入(5月竣工予定)により、6月頃からこれまでの2倍量まで生産量を引き上げる予定ですので、暫くの間ご辛抱賜りますようご協力の程よろしくお願い申し上げます。

<お知らせ> 平成 23 年 4 月 27 日現在

上記の通り予定しておりました新規設備導入による増産は、震災の影響により設備関連機材の入荷遅延により工事が大幅に遅れ、ご案内しておりました6月頃からの増産は8月以降に遅延する見通しとなりました。ご迷惑をお掛け致しますが、今暫くの間お待ち下さいますようお願い申し上げます。